

tellier, et M. l'abbé Fyfe accompagnaient les pèlerins, au nombre d'environ quarante.

— Le R. P. Joseph Caron, o. m. i., originaire de St-Charles, Man., était l'un des quinze prêtres ordonnés par S. G. Mgr Duhamel, à Ottawa, le 5 juin, le matin même de sa mort.

— M. le Chanoine F. Adam, curé du Sacré-Cœur, Montréal, était de passage à St-Boniface le 15 juin, en route pour Portland, Océgon.

— Le R. P. Sauner, m. s. c., de South Qu'appelle, a publié dans l'*Action Sociale* du 8 juin un long article sur l'*Avenir du catholicisme dans la Saskatchewan*. Bien que contenant quelques légères inexactitudes cet article est sympathique et fort intéressant.

-- Les Catholiques Allemands de l'Ouest tiendront leur congrès annuel à Winnipeg les 14 et 15 juillet. Celui de l'an dernier a été tenu à Muenster, Sask.

-- Sur un total de \$1 280 517.35 recueillies dans le monde entier pour la Propagation de la Foi en 1908 la France seule a donné \$616 427.37, soit tout près la moitié.

-- MM. les abbés Lambert, curé de St-François de la Beauce, diocèse de Québec, et Goyette, curé de Hemingford, diocèse de Valleyfield, en visite dans l'Ouest, ont été récemment les hôtes de l'archevêché.

— M. l'abbé Sabourin a publié *en brochure* une fort intéressante conférence sur la situation des catholiques ruthènes dans ce diocèse

— Les citoyens de Régina, Sask., appelés à émettre leurs avis sur l'opportunité de la concession d'un site aux Rdes Sœurs Grises pour un hôpital, l'ont accordée par une grande majorité.

— M. l'abbé Metzger remplace temporairement à Pine Wood, Ont., M. l'abbé Giroire, qui va se reposer chez l'un de ses frères aux Etats-Unis.

— La distribution des prix au Collège de St-Boniface a eu lieu le 18 juin au soir. Plusieurs membres du clergé et de nombreux parents y assistaient. La rentrée aura lieu le 1er septembre.

— Nous donnerons dans notre prochain numéro le compte-rendu de l'inhumation dans la crypte de la nouvelle cathédrale des restes de NN. SS. Provencher, Taché et de leurs compagnons. Nous rendrons compte aussi de la célébration de la St-Jean-Baptiste à St-Boniface.

R. I. P.

Rde Sœur Marie-Patrick, née Mary McCabe, des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

— Rde Sœur Pierre d'Alcantara, née Emélie Boyer, des Sœurs des SS. NN. de Jésus et de Marie, décédée à Oswégo, Océgon.

— Rde Sœur Mechtilde du St-Sacrement, née Marie-Anne Mahon, des Sœurs Grises de la Croix, décédée à Ottawa.